

Christophe Orgeret : « la relève des maraîchers est assurée »

Il y a encore quelques années, les maraîchers ne trouvaient plus de jeunes pour assurer la relève. Depuis le contexte évolue.

Christophe Orgeret, enseignant technique au lycée horticole de Plagny, nous donne quelques précisions :

« L'horticulture et la pépinière occupaient une large part dans l'enseignement mais les choses ont changé afin de favoriser la redécouverte de la culture légumière par les élèves. En effet, depuis 1999, j'organise des séances de travail sur le terrain qui permettent de répondre à un double objectif :

- la formation des élèves à la culture légumière,
- la découverte du métier de maraîcher qui était délaissé.

Les stages et les emplois vacances viennent compléter la palette de cet enseignement.

Sur chaque promotion, 20 à 30 % des élèves sont intéressés par le métier et nous avons aujourd'hui plusieurs anciens élèves qui souhaitent reprendre des exploitations ».

Christophe Orgeret insiste sur les trois composantes du métier : environnement, social et économie.

Rappelons que le lycée horticole de Plagny (128, route de Lyon 58000 Sermoise sur Loire) prépare notamment aux BEPA et BAC professionnels productions florales et légumières.



Les jeunes du lycée de Plagny encadrés par leur professeur, en pleine activité à la Baratte

Boucherie Charcuterie

Eric GOMES

La tradition bouchère
107, faubourg du Grand
Mouësse
58000 NEVERS
Tél . 03 86 61 08 27

Votre artisan boucher :
La qualité sur votre table

Lise : « j'ai choisi le métier de maraîcher »

Institutrice, Lise, en contrat d'apprentissage chez Christophe Soleilhac, se reconvertit et prépare un brevet horticole (de niveau bac professionnel). Elle nous confie pourquoi elle a opté pour le métier de maraîcher :

« Travail en plein air et contact avec la nature comptent parmi les premières raisons de mon choix. J'apprends aussi à mettre en œuvre mes capacités d'autonomie et d'adaptation qui sont nécessaires dans le métier de maraîcher. Le côté relations humaines représente également une part importante. Aussi, je me familiarise à la clientèle sur les petits marchés pour commencer ».

Nicolas : « le métier de maraîcher me plaît et a de l'avenir »

Le métier de maraîcher motive Nicolas qui travaille chez François Mougne : « je pense que le métier a de l'avenir, parce que la demande locale pour des produits de qualité est au rendez-vous. Le métier est lié aux cycles des saisons qui rythme la diversité des tâches. Fleurs et plants permettent une diversification de l'activité. Sur le plan humain, le contact avec la clientèle apporte beaucoup également ».



Nicolas apprécie le contact avec la clientèle

« Les quatre saisons de la Baratte » est une publication de l'Association Saint-Fiacre Loire Baratte.

Conception et réalisation : Brigitte Compain-Murez
Contact : st-fiacre@caramail.com - 06 10 39 57 26

Nous remercions nos partenaires annonceurs qui contribuent au tirage de cette publication à 3000 exemplaires.

FAITES CONNAITRE NOTRE PUBLICATION A VOTRE ENTOURAGE

Je rejoins l'Association Saint-Fiacre – Loire-Baratte

Chez C. Soleilhac 5 Impasse Georges Doreau 58000 NEVERS

NOM et Prénom :

Domicile :

Téléphone(facultatif) :

- je verse 5 euros d'adhésion à l'Association Saint-Fiacre – Loire Baratte, 5 Impasse Georges Doreau - 58000 NEVERS
- je soutiens l'Association Saint-Fiacre – Loire-Baratte et je verse un don de 15 euros minimum (préciser Animation ou Culture)